



### **Woche für Demokratie Ebersberg 2024**

Gemeinsam engagieren sich Ebersberger Vereine für die Europawahl. Sie setzen sich ein

- für die Menschenwürde jedes Einzelnen,
- Solidarität mit Schwächeren,
- ökologische Nachhaltigkeit,
- soziale Gerechtigkeit,
- für Transparenz und Demokratie in der EU.

Der Hospizverein Ebersberg reiht sich ein in diese Bewegung. Uns ist wichtig, dass die Achtung der Schwachen, Kranken und Trauernden gestärkt wird. Das hohe Engagement der Ehrenamtlichen trägt dieses Anliegen in die Breite der Gesellschaft und hat Anteil an einem gedeihlichen Miteinander.

Sie können in dieser Woche Anfang Juni mehr über die Hospizarbeit im Landkreis erfahren.

Kommen Sie zu uns

am **Donnerstag, 6. Juni 24**, zwischen **15.00 Uhr und 18.00 Uhr** ist „offenes Haus“ in der **Ignaz-Perner-Str. 9**.

Wir freuen uns auf Interessierte und Unterstützer!